'hui samedi

êtes de Léri-

école), avec

colas Vanier

séance, sera

oire numéri-

dans la salle

isée dans le

dre des Em-

communes

utien du dé-

Samedi 10 juillet 2021

tembre.

merite.

lisation de ce projet qui débutera début sep-

## DIEUPENTALE

## L'aventure continue pour l'ASD pétanque

Vendredi 2 juillet, au boulodrome de Montauban, l'équipe première s'est qualifiée pour le troisième tour de la Coupe de France en s'imposant sur le score de 25 à 6 contre l'AS Montauban.

L'équipe dieupentalaise était composée de Franck Ferrando, Lisa Valadié, Kevin Climaco, Éric Arquié, Laurent Guiseppin, Frédéric Maly, Sébastien Domingues et Yannick Leroy. Bravo à tous!

Ce week-end, se jouaient les qualifications

triplettes de jeu provençal à Montauban. Trois équipes dieupentalaises ont défendu les couleurs du club.

Une équipe n'est pas sortie de poule, les deux autres ont perdu à la première partie, après la sortie de poule.

Cette équipe de jeu provençal pourra se racheter lors du quart de finale départemental qui se disputera vendredi 16 juillet à 19 heures, à Dieupentale, contre l'équipe de Villemade.



L'activité est intense au boulodrome municipal./Photo DDM, M. V.

Samedi 10 juillet 2021 . LA DÉPÊCHE DU MIDI . 25